

**Pratiwi, Anindiarsari. (2010).** Persepsi Orang Tua tentang Penerapan Prinsip Perawatan Atraumatik di ruang Ibnu Sina RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta. Karya Tulis Ilmiah. Program Studi Ilmu Keperawatan, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

**Pembimbing :**

Yuniarti , Falasifah Ani, Ns., MAN.

### **INTISARI**

Perawatan atraumatik merupakan tindakan penting yang harus dilakukan perawat terutama pada pasien anak yang sedang menjalani rawat inap, tindakan perawatan atraumatik difokuskan pada pencegahan terhadap trauma fisik dan psikologis. Tindakan prinsip perawatan atraumatik yang harus dilakukan perawat meliputi tindakan menurunkan atau mencegah dampak perpisahan dari keluarga, tindakan mencegah atau mengurangi cedera (*injury*) dan nyeri (dampak psikologis), tidak melakukan tindakan kekerasan yang dapat mengganggu psikologis anak, dan tindakan dalam memodifikasi lingkungan untuk anak.

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh gambaran mengenai persepsi orang tua tentang penerapan prinsip perawatan atraumatik selama anak mereka menjalani rawat inap. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian *deskriptif kuantitatif*. Populasi penelitian ini adalah 171 orang tua dan sampelnya adalah 35 orang yang dipilih dengan menggunakan metode *purposive sampling* yang termasuk dalam kriteria inklusi. Alat penelitian berupa kuesioner dan analisa data dengan menggunakan *univariat*.

Hasil penelitian didapatkan data bahwa persepsi prinsip perawatan atraumatik baik berjumlah 18 orang (51,4 %) dari total responden 35 orang. Persepsi orang tua tentang menurunkan atau mencegah dampak perpisahan dari keluarga adalah baik berjumlah 30 orang (85,7 %), tindakan untuk mencegah atau mengurangi cedera (*injury*) dan nyeri (dampak psikologis) adalah cukup berjumlah 23 orang (67,5 %), tidak melakukan tindakan kekerasan yang dapat mengganggu psikologis anak adalah baik berjumlah 21 orang (60 %), dan tindakan dalam memodifikasi lingkungan untuk anak adalah berjumlah kurang 31 orang (88,6 %).

Kesimpulan penelitian ini menunjukkan bahwa persepsi orang tua tentang penerapan prinsip perawatan atraumatik di ruang Ibnu Sina RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta adalah baik.